

Westalpen Frankreich Aug. 2014

Letzte Aktualisierung Friday, 25. March 2016

Vom 15.-19.8.2014 wiederholte sich ein Traum. Eine - leider kurze, aber immerhin - Tour durch die französischen Westalpen: In drei Tagen wurden es immerhin 1135 km. Max. Passhöhe 2770m (Col de l'Iseran). Einige Fotos in der => Bildergalerie.

Los ging's per Anhänger an Maria Himmelfahrt (15.8.14) von Lörrach über Bern, Lausanne, Genf, Chambery nach Bourg-Saint-Maurice, 450 km. Der Ort Bourg ist ideal für Touren in die nördlichen Seealpen oder die hochalpinen Westalpen. Das Hotel hatten wir kurz vor Abfahrt gebucht. Es stellte sich heraus, dass es nicht im Ort selbst, sondern im Skigebiet "Les Arcs 1800" auf eben 1800 m Höhe lag. An sich prima als Basislager für weitere Touren, nur bei Anreise mitten in der Nacht war die Gondolei da rauf doch etwas nervtötend. Wie dem auch sei, um 3.30 in der Früh (Samstagmorgen) kamen wir dort an. Nachdem wir am nächsten Morgen alles ausgeladen hatten, starteten wir zur ersten Tagesetappe, der noch zwei weitere folgen sollten. Alles in allem waren 3 Tage vor Ort zwar etwas wenig, aber Spass hat es trotzdem gemacht. Zur Nachahmung empfohlen!

In der Nacht zum Dienstag regnete es kräftig. Da wir eh am Dienstag hätten zurück fahren müssen, packten wir am Morgen unsere KTM's in den Hänger und traten die Heimreise an. Schade.... ein wenig entschädigt wurden wir zumindest von einer Oldtimer-Ralley, die vor dem Hotel parkte.

Weitere Bilder von der "KTM Alpengaudi" in der Bildergalerie.